

### Pressemitteilung

2. Juni 2014

#### Kontakt

ZEAG Energie AG Weipertstraße 41 74076 Heilbronn

Jutta Wachter
Telefon 07131 610-1013
Telefax 07131 610-1956
jutta.wachter@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

# Untergruppenbach vergibt Stromkonzessionsvertrag an ZEAG Energie AG Heilbronner Energieversorger wird Netzbetreiber

Untergruppenbach. Am 2. Juni haben die Gemeinde Untergruppenbach und die ZEAG Energie AG ihre Partnerschaft im Stromnetzbereich für die kommenden Jahre besiegelt: Bürgermeister Joachim Weller und ZEAG-Vorstand Eckard Veil unterzeichneten den Stromkonzessionsvertrag mit einer Laufzeit von rund 20 Jahren. Der Vertrag gestattet der ZEAG Energie AG die Nutzung öffentlicher Verkehrswege zum Bau und Betrieb von Leitungen für die Stromversorgung im Gemeindegebiet.

Knapp acht Monate vor der Vertragsunterzeichnung hatte sich der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung einstimmig für die ZEAG Energie AG als künftigen Partner entschieden. Im Rahmen des Auswahlverfahrens hatte die Gemeinde alle eingegangenen Angebote sorgfältig geprüft und anhand vorab festgelegter Kriterien bewertet. Dabei überzeugte das Angebot der ZEAG Energie AG insbesondere durch effiziente, preisgünstige und verbraucherfreundliche Versorgungsbedingungen für das Netzgebiet Untergruppenbach und günstige Konditionen hinsichtlich des Konzessionsvertrages.

ZEAG-Vorstand Eckard Veil freut sich auf die künftige Zusammenarbeit: "Die Energiewende erfordert zukunftsorientierte und effiziente Investitionen im Bereich des Netzausbaus. Durch den Vertragsabschluss in Untergruppenbach können wir gemeinsam auf lange Sicht das Stromnetz für die Energieversorgung der Zukunft angehen."

Bürgermeister Joachim Weller ist überzeugt, dass die Gemeinde Untergruppenbach mit der ZEAG einen Partner mit regionaler Ausrichtung hat, der das Netz für die Bürger vorbildlich betreut und einer weiteren Zusammenarbeit mit der Gemeinde z. B. beim Netzbetrieb aufgeschlossen ist. Er hofft, dass der alte Versorger, die Süwag, sich auch zum Ende hin als fairer Partner erweist, sodass die Netzübergabe und die Abgabe der Straßenbeleuchtung zügig von Statten gehen können.

Die ZEAG Energie AG mit Sitz in Heilbronn ist mit über 125 Jahren einer der erfahrensten Energieversorger in Deutschland. Über ihr Tochterunternehmen NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH betreut sie mehr als 80.000 Netzkunden in Heilbronn, Lauffen, Kirchheim am Neckar und Neckarwestheim.

# Pressemitteilung

## 2. Juni 2014





Freuen sich über die künftige Partnerschaft: ZEAG-Vorstand Eckard Veil, Bürgermeister Joachim Weller, ZEAG-Prokurist Frank Schupp (v.r.n.l.).